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Британский премьер Борис Джонсон заявил, что считает успешной прошедшую в Глазго
конференцию ООН по климату: «Достигнутое соглашение – большой шаг вперед. Мы
получили первое в мире международное соглашение, в котором говорится о
необходимости сокращать использование угля. Также у нас есть дорожная карта, чтобы
ограничить глобальное потепление 1,5 градусами». Изначально планировалось, что в
соглашение обяжет отказаться от использования угля, однако Индия и Китай,
выступили против. В итоге в документе говорится о постепенном сокращении
использования. Председатель Еврокомиссии Урсула фон дер Ляйен, со своей стороны,
заявила, что конференция – «шаг в правильном направлении», так как поможет
бороться с глобальным потеплением, даст дополнительное финансирование проектам
по сохранению климата.

  

Подробнее: https://interfax-ru.turbopages.org/interfax.ru/s/world/802876
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